

新年のご挨拶

白川地区まちづくり協議会
2024（令和 6）年 1 月 1 日
会長 佐野重雄

新年明けましておめでとうございます。
白川地区のみなさまにおかれましてはお健やかに輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は、まちづくり協議会の活動に対し、多大なるご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、昨年を振り返ってみますと、新型コロナウイルス感染症が 2 類から 5 類に移行し、令和 5 年度計画しました行事がすべて執り行うことができました。今年度としては残りの行事は「明星祭」と市主催の「駅伝大会」です。予定通りでできそうです。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

実施した内容はホームページ（<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>）で是非ご覧ください。また、今年度より紙ベースにて「まち協だより」を発行しておりますので、ホームページと紙面の両方でお楽しみください。

令和 6 年は地域の人口が減っていくなかで、より一層、地域の皆様のご理解とご協力をお願いしなければなりません。

早々、自治会、班長さんを通じて、白川地区の男女、年齢構成の調査をお願いしております。今後の活動に役立てたく存じますので、調査へのご協力をよろしくお願い申し上げます。

三世代、四世代の方々が、お元気に参加していただける行事を企画してまいりますのでよろしくお願い申し上げます。